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LA POSA DELLA PRIMA PIETRA

L’Aquila: al via cantieri di
due asili nido, pronti entro

l'estate 2026
I lavori, da 2,5 milioni, sono finanziati dal fondo complementare al Pnrr

L'Aquila, sicurezza
sismica delle scuole:
lunedì Consiglio
regionale
straordinario
Angelo Liberatore
Lunedì 10 febbraio, a L’Aquila, sarà il
giorno della seduta di Consiglio
comunale aperta e straordinaria sul tema
della ricostruzione in sicurezza delle
scuole cittadine. La riunione dell’assise
civica convocata con inizio alle ore 14:30.
In vista di questo appuntamento
conferenza stampa unitaria delle forze di
minoranza, che hanno ribadito i motivi
che hanno portato alla richiesta di
questo consiglio comunale. Anzitutto
impegnare l’amministrazione di
centrodestra a fare interventi per
arrivare al massimo grado di sicurezza
sismica e poi avere un quadro chiaro
della situazione. Quadro chiaro che ad
oggi non c’è, dato che il livello di
conoscenza sulla vulnerabilità sismica
delle scuole di competenza comunale è
ad un livello LC1, ossia sommario, e non
invece LC3, ossia completo. Su tutti
questi aspetti andrà ad incidere un
ordine del giorno che sarà presentato in
Consiglio comunale dalle minoranze. È
stato poi ribadito che 11 scuole su 17
hanno indici di vulnerabilità sismica
sotto la soglia stabilita dalla norma del
2018. E ancora, un’altra cosa. Da ottobre i
consiglieri di minoranza avevano chiesto
dati approfonditi sulla scuola “Dante
Alighieri”. Dati che però non sono mai
arrivati. Poi, a gennaio di quest’anno, il
Comune ha revocato un incarico (a�dato
nel 2019) che riguardava una indagine
sulla vulnerabilità sismica della scuola
Dante Alighieri. «Viene il dubbio – è stato
detto in conferenza stampa – che in sei
anni questa indagine non sia mai stata
svolta». «Sulla ricostruzione delle scuole
la superficialità è inaccettabile – ancora
parole dei consiglieri di minoranza – a
maggior ragione dato che l’attuale
sindaco per due volte ha fatto campagna
elettorale proprio spingendo sul tema
della sicurezza degli edifici scolastici».
Per quello che riguarderà infine i lavori
del consiglio comunale di lunedì, oltre
agli interventi dei consiglieri previste le
audizioni di dirigenti scolastici,
rappresentanti della consulta degli
studenti e dei comitati nonché di tecnici
per dare una voce scientifica sul tema
della vulnerabilità sismica. «È una seduta
di grandissima rilevanza, - a�erma la
consigliera Pezzopane - per questo
facciamo appello alle cittadine e ai
cittadini a partecipare e ad ascoltare le
nostre ragioni, a capire come stanno le
cose. I nostri obiettivi sono la
ricostruzione e la sicurezza».
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Sono stati avviati, con la posa della prima
pietra, i lavori di realizzazione di due asili
nido, uno a Paganica e l'altro a Pagliare di
Sassa, che si troveranno in prossimità dei
complessi abitativi del Progetto C.A.S.E.
Le strutture, finanziate con risorse del
Fondo complementare al PNRR per le
aree del sisma, prevedono complessivi
100 posti, 60 per Paganica e 40 per Sassa.
La spesa complessiva degli interventi

ammonta a 2,5 milioni di euro, 1,4 milioni
per Paganica e 1,1 milioni per Sassa. La ne
dei lavori nelle due strutture è prevista
per l'estate 2026. Alla cerimonia di posa
della prima pietra a Paganica, era
presente il primo cittadino Pierluigi
Biondi, che ha commentato: «Paganica e
Sassa sono i due interventi più importanti
che stiamo facendo sulle...

Lavori al traforo del Gran Sasso: viabilità
alternativa all'attenzione della Giunta

Il tavolo di confronto a palazzo Silone, sede della Giunta regionale (segue a pag.4)
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60 i bus prenotati per Roccaraso, Marco
Marsilio: «Accoglienza all’altezza»
«La ragione stessa per cui è nato, cioè la
di�usione sui social e quindi una spinta
promozionale dal basso molto
importante, ha fatto sì che si generasse
un eccesso di a�usso che credo non
abbia fatto sentire a loro agio neanche
buona parte delle persone che hanno
passato la giornata in gita in quella
maniera perché, non avendo potuto
organizzare l'ausso dei pullman nella
maniera corretta, ci sono volute ore per
risalire sui pullman con lunghe attese al
freddo. Ma già dalla settimana successiva
ci si è riusciti a organizzare con un
a�usso ordinato, con numeri limitati e

un coordinamento maggiore. È
un'accoglienza assolutamente all'altezza,
quindi invito a tornare a frequentare le
nostre montagne con correttezza e con
reciproco spirito di accoglienza e
rispetto». È ottimista il presidente della
Regione, Marco Marsilio, intervistato a
Bruxelles, su un prosieguo, senza più
"incidenti", della stagione invernale alla
stazione sciistica di Roccaraso,
letteralmente invasa quasi due settimane
fa dopo l'incitamento sui social di una
nota tiktoker...

Bilancio previsionale
Pescara: via a nuove
assunzioni in
Comune
Virginia Chiavaroli

Il Comune di Pescara si avvia verso
l’uscita dal predissesto nanziario,
secondo quanto previsto dal
bilancio previsionale 2025-2027, la
cui approvazione permette all’ente
di indire concorsi pubblici per il
reclutamento di personale. Al 2025,
un milione di euro in più rispetto
all’anno precedente stanziati nel
nuovo bilancio previsionale
permettono infatti al Comune di
assumere 12 nuove gure
professionali tra funzionari e
istruttori amministrativi contabili.
Alla scadenza degli avvisi, il 31
gennaio scorso, erano già
pervenute circa mille candidature,
gure inserite in graduatoria. Con
l’approvazione del nuovo bilancio,
sono previste inoltre ulteriori
procedure per diversi proli
professionali, tra cui nuovo
personale da destinare alla polizia
locale. «Il bilancio prevede circa un
milione di euro in più rispetto al
2024 di stanziamento», spiega
l’assessore al bilancio Eugenio
Seccia. «Dunque, sono già state
esperite alcune procedure
concorsuali per dodici unità
inserite in una graduatoria che
resterà attiva per due anni. Altre
due posizioni sono accese...
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Teramo, il manager
della Asl Di Giosia:
«L'obiettivo è ridurre
le liste d’attesa»
Serena Suriani

«Grazie al vostro lavoro e a quello
delle vostre équipe siamo riusciti a
portare avanti un piano di rientro
severo, e soprattutto senza
pregiudicare la qualità e il livello
dell’assistenza sanitaria. Abbiamo
raggiunto questo obiettivo perché
è stato il frutto delle vostre
proposte, perché c’è stata una
concertazione e non
un’imposizione. Ora i risultati
ottenuti, però, vanno mantenuti, in
particolare nell’uso dei farmaci e
dei dispositivi». Queste le parole
che il direttore generale della Asl di
Teramo, Maurizio Di Giosia, ha
rivolto ai medici nell’ambito di un
incontro fra la direzione strategica,
il collegio di direzione e i
responsabili delle unità operative
sanitarie Il direttore generale
Maurizio Di Giosia, quello
amministrativo Franco Santarelli...
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